



## Regierungsratsbeschluss vom 29. November 2016

Schriftliche Anfrage Harald Friedl betreffend Kriterienkataloge für die öffentliche Beschaffung

---

P165409

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Das Thema Nachhaltigkeit geniesst im Kanton Basel-Stadt einen hohen Stellenwert – auch im Rahmen der öffentlichen Beschaffung. Die Kantonale Fachstelle für öffentliche Beschaffungen (KFöB) berät und sensibilisiert die Bedarfsstellen entsprechend und stellt sicher, dass die öffentlichen Beschaffungen des Kantons nachhaltig gestaltet werden.

